

Centre de Formation des Apprentis

Elodie Pinçonnet, le dynamisme communicatif



Élodie Pinçonnet, une sportive accomplie.

Le 14 mars dernier, le Centre de Formation des Apprentis du Comminges à Gourdan Polignan organisait une journée portes ouvertes. Ce fut l'occasion de rencontrer des personnages enthousiasmants aux parcours inattendus. Ainsi Élodie Pinçonnet qui suit une formation accélérée sur 9 mois pour obtenir le CAP de pâtissière au mois de mai prochain. Bien que native de Chantilly, fief historique du prince de Condé et patrie de François Vatel, inventeur présumé de la fameuse crème fouettée, son



Élodie Pinçonnet, une apprentie dynamique.

parcours professionnel initial ne la prédestinait pas au métier illustré par Gaston Lenôtre. En effet, elle a exercé durant 23 ans le métier d'agent immobilier, d'abord dans sa région d'origine, la Picardie, puis aux portes du Comminges, à Muret. Cependant, les images prégnantes de son enfance et de son adolescence, celles des pâtisseries et des salons de thé cantiliens, l'accompagnaient et nourrissaient une appétence pour la création pâtissière qui outrepassait le seul cadre domestique. Elle



Patrick Fontalirant, maître pâtissier à Martres de Rivière et Loïs Podevin, apprentie en stage de perfectionnement.

s'est donc tout naturellement inscrite dans un parcours de professionnalisation avec une volonté d'amélioration continue qui la projette au-delà même du CAP. Mais, pour l'heure, elle met en pratique les fondamentaux, qu'elle acquiert au CFA, lors des stages au fournil de Martres de Rivière, sous la houlette du patron Patrick Fontalirant, maître pâtissier et homme de l'art s'il en est puisqu'il l'enseigna pendant 12 ans au CFA régional de Muret. Un excellent compagnonnage pour assouvir la

soif de perfectionnement d'une Élodie Pinçonnet en quête d'excellence dans sa vie professionnelle et de dépassement qu'elle aiguisé aussi dans sa vie sportive en pratiquant une exigeante discipline, la course à pied en milieu naturel (trail). L'endurance et la ténacité n'étaient déjà pas les moindres des qualités de la petite Élodie qui, enfant, courait déjà dans les rues de Chantilly pour rattraper le marchand de glaces.

GGD